



Le Centre Collaborateur OMS/OPS de Montréal à l'Institut Douglas en mission de reconnaissance en Haïti

Montréal, le mardi 2 février 2010 – Dr Marc Laporta, psychiatre et directeur adjoint du Centre collaborateur de l'OMS/OPS de Montréal à l'Institut Douglas, a été mandaté par l'Organisation mondiale de la santé (OMS) pour effectuer une mission de reconnaissance en santé mentale en Haïti.

Il a quitté Montréal pour Port-au-Prince le vendredi 29 janvier et s'est joint à Dr Devora Kestel, psychologue rattachée au bureau sous régional de l'OPS (Organisation panaméricaine de la santé) de l'OMS à la Barbade. Ils feront ensemble un état de la situation des besoins en santé mentale et établiront un plan d'action pour y faire face.

Ils quitteront Haïti le 5 février pour se rendre ensuite aux bureaux de l'OPS à Washington, où ils feront rapport de leur travail. "Nous ferons l'ébauche des grandes lignes d'interventions en santé mentale les plus pressantes, mais aussi les plus réalisables, dans l'immédiat et à plus long terme " précise Dr Laporta.

Depuis plusieurs années, Marc Laporta participe à des projets sous la direction de l'Organisation panaméricaine de la santé dans le domaine des urgences et des catastrophes dans le monde. À titre d'exemple, il a contribué à mettre en place la formation liée aux difficultés psychosociales engendrées par le tsunami à Aceh, en Indonésie, survenu en 2004. Il met aussi sur pied des projets de collaboration internationale avec des pays comme le Belize et la Dominique.

-30-

Renseignements

Marie france Coutu Communications et affaires publiques Tél. : 514 761-6131, poste 2769

Cell.: 514 835-3236

marie-france.coutu@douglas.mcgill.ca

www.douglas.qc.ca

À propos du Centre collaborateur de l'OMS/OPS de Montréal, Institut Douglas www.douglasrecherche.qc.ca/oms

Le Centre collaborateur de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) et de l'Organisation panaméricaine de la santé (OPS) de Montréal travaille avec les chercheurs de l'Institut Douglas pour améliorer l'accès aux soins en santé mentale à travers le monde. Établi à l'Institut Douglas en 1982, le Centre collaborateur OMS /OPS de Montréal est particulièrement actif dans les pays d'Amérique latine où le manque de spécialistes en santé mentale est flagrant et les besoins criants. Le mandat du Centre collaborateur de Montréal est à la fois consultatif, scientifique et éducatif.

À propos du Douglas - www.douglas.qc.ca

Le Douglas est un institut de classe mondiale, affilié à l'Université McGill et à l'Organisation Mondiale de la Santé, qui soigne les personnes souffrant de maladies mentales et leur offre espoir et guérison. Ses équipes de spécialistes et chercheurs font constamment évoluer les connaissances scientifiques, les intègrent aux soins offerts à leurs patients et les partagent avec la communauté pour la sensibiliser et éliminer les préjugés entourant la maladie mentale.